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■創 立 １９６４年３月２日     ■例会日 毎・金曜日１２時３０分    ■例会場 オークラ千葉ホテル 

■会 長 水野 浩利        ■幹 事 今井 太志          ■会報委員長 髙橋 豊 

■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階 （☎０４３-２４５-３２０４） 

 

２０２３-２４年度 

第２８２１回 
２０２３年８月１８日（金）点鐘１２時３０分 （晴れ） 

◆ロータリーソング『手に手つないで』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

◆お客様紹介 

●本日のゲストスピーカー 

  千葉市長  神谷俊一様 

●ロータリー米山奨学生 

  ナディム エムディーさん 

◆会長報告           水野 浩利会長   

８月４日（金）のオープン移

動夜例会におきましては、多く

の皆様にご参加いただき、有

難うございました。入会希望の

７名の皆様にご参加いただき、

そのうちの４名の方がご入会と

いうことになりました。会員が増

えていくことによって、刺激とな

り、会の運営もうまくいくと思います。 

≪理事会報告≫ 

１．入会候補者の件 

  福井昭浩氏、山本佳孝氏  承認 

２．職業分類追加の件  防水工事追加 

３．６０周年記念事業の中間報告 

４．職場訪問及び親睦旅行開催の件 

  時：１１月１７日（金）～１８日（土） 

  行先：愛媛・しまなみ海道 

５．秋田県豪雨災害支援金について 1,000×54名 

６．８月４日「オープン移動夜例会」会計報告  承認 

７．会報作成について 編集機器の購入  承認 

８．第１９回国際里山の集い ９月２４日（日）開催 

９．稲刈り体験 ９月３日（日） 

◆委員会報告 

≪出席委員会≫ 戸井田泰明委員長 

 ２０２２-２３年度下期皆出席賞表彰 

五十嵐博章会員、伊藤和夫会員、石井慎一会員 

金親博榮会員、齋藤良尭会員、鈴木美津江会員 

杉本峰康会員、末吉弥和会員、末吉沙果会員 

出井清会員、松尾博之会員、水野浩利会員、 

三神秀樹会員、廻辰一郎会員、吉田裕成会員 

≪慰労・激励会について≫ 酒井秀大会員より 

鈴木直前ガバナー補佐、松尾直前会長、齋藤直前

幹事の慰労会と水野会長、今井幹事の激励会を開催

します。 

 日時⇒８月２１日（月）１８：３０～ 

 会場⇒金峰（蘇我） 

◆幹事報告           今井 太志幹事 

８月２０日（日）、親子三代夏祭り「神輿担ぎ」に当ク

ラブより７名で参加してきます。 

◆出席報告 (会員数 ５２名) 

 

◆誕生日祝い・結婚記念日祝い 

≪誕生日お祝い≫ 

石橋英樹会員、山本康永会員、岡田勝利会員、 

小林透会員、髙橋豊会員 

≪結婚記念日お祝い≫ 

 山本康永会員、酒井秀大会員 

◆ニコニコボックス報告 

●水野 浩利会長・今井 太志幹事 

本日も暑い中、例会にご参加いただきありがとうござ

います。皆様夏休みはいかがお過ごしになられましたで

しょうか。 

本日は神谷市長にお越しいただき卓話を頂戴します。

千葉市の未来についてのお話し、楽しみにしておりま

す。 

また、本日は久しぶりに劉会員に参加いただきました

が、コロナ以降大変な時期を過ごされておられましたが

出席者数 

２８名 

欠席者数 

２４名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

２名 

８/４修正出席率 

 １００ ％  



本日はお会いできて嬉しいです。 

●向後 保雄会員 

本日は、２回目となります神谷市長の卓話でございま

す。どうぞよろしくお願いいたします。私が紹介者として、

ご紹介させていただきます。 

●水野 浩利会員 

娘の結婚のお祝いをクラブよりいただき、有難うござい

ました。お祝いは、本人に渡して、ボランティアの大切さ

とロータリーの素晴らしさを伝えて、より良い千葉となるお

手伝いができる人に育ってもらいたいと思います。 

 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 

 

本日の卓話 
 

     『これからの千葉市のまちづくり』 

       千葉市長  神谷 俊一様 

 

皆さんこんにちは。千葉市

長の神谷でございます。 

千葉南ロータリークラブ皆様

には千葉市の町づくりにご協

力いただき感謝申し上げま

す。 

本日は NHK 全国首長アン

ケートに答えた社会課題の見

解についてお話したいと思います。 

 

Q 地方分権一括法の施行から四半世紀近くになります。

あなたの自治体では、地方分権をどの程度活用できている

と考えますか。       大いに活用できている。 

Q. あなたは、地方分権をさらに進めるべきだと考えますか。

それとも国の権限をもっと増やすべきですか。 

さらに進めるべきだ 

Q. あなたは、首長として与えられている権限の大きさにつ

いてどう考えますか。    小さすぎる 

Q. 新型コロナウイルスへの対応で、国や都道府県、市区

町村の連携や情報共有がどの程度できていると考えます

か。               ある程度できている 

Q. あなたの自治体で行っている移住促進策は、どの程度

成果をあげていますか。  ある程度あげている 

Q. あなたは、あなたの自治体の人口減少に歯止めをかけ

られる自信がありますか。 ある程度自身がある 

Q. 「ふるさと納税」の制度は、あなたの自治体にとってプラ

スとマイナスどっちの影響が大きいですか。 

                 マイナスの影響 

Q. あなたは、今、自治体間の競争が激しくなっていると思

いますか。           そう思う 

Q. あなたの自治体にとって、自治体間の競争はチャンス

だと思いますか。       そう思う 

Q. あなたの自治体の財源は十分ありますか。 

                  不十分だ 

Q. あなたは、あなたの自治体の将来の財政について、ど

の程度危機感を持っていますか。 

強く持っている 

Q. あなたは、首長の専決処分の権限の範囲について、ど

のように考えていますか。 

今のままでよい 

Q. あなたは自治体にとって、デジタル化は、費用対効果

の面からどの程度有効だと考えますか。 

非常に有効だ 

Q. あなたは、SNS で寄せられる市民の意見を、どの程度

気にかけていますか。好意的なもの、批判的なものも含め

てお答えください。 

ある程度気にかけている 

 

以上、ＮＨＫアンケートに基づいたお話をさせていた

だきました。 

今後とも千葉市政に対してご支援ご理解していただけ

ればと思います。 

 

 

 

  劉 亜斌会員 

皆さんこんにちは。本日は

久しぶりに皆さんにお会いでき、

大変嬉しいです。 

 コロナで色々変化したことが

ありますが、皆さんもコロナに

負けすに頑張ってください。新

しい会員も増えておりますので、この後もゆっくりお話し

をしていきたいと思います。 

 

 

 

ロータリー米山奨学生 ナディム エムディーさん 

 

皆さんこんにち

は。毎月の例会参

加が楽しみです。 

今、私は夏休み

中でして、就職活

動に頑張っており

ます。 

 

 

第２８２２回例会 

日 時⇒ ２０２３年８月２５日（金） 点鐘１２：３０ 

卓 話⇒ 『クラブフォーラム』 

        

（担当： 髙橋 豊） 

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 14,000円 累計 242,000円 

金の箱  42 円 累計 882 円 


